

## **Personelle Veränderung in der Dorfkorporation Schwarzenbach**

Der Verwaltungsrat der Dorfkorporation Schwarzenbach hat an der Sitzung vom 24.09.2024 den strategischen Beschluss gefasst, die strategische (Verwaltungsratspräsident) und operative Führung (Geschäftsleiter) in absehbarer Zeit zu trennen. Künftig sollen diese beiden Ämter durch zwei unterschiedliche Personen in der Dorfkorporation geleitet werden. Dies ist eine bedeutende Veränderung für die Dorfkorporation Schwarzenbach. Der Verwaltungsrat verspricht sich durch diesen strategischen Entscheid eine neue Dynamik und Chancen bei der Leitung und Führung der Dorfkorporation.

Auf Grund dieses Beschlusses hat sich Eugen Meier leider entschieden die Wiederwahl des Verwaltungsratspräsidenten (Amtsdauer 2025-2028) abzulehnen und gleichzeitig den Arbeitsvertrag als Geschäftsführer auf Ende 2024 gekündigt. Diese Entscheidungen bedauert der Verwaltungsrat sehr.

Sein unermüdliches Engagement und seine Weitsicht haben die Dorfkorporation entscheidend geprägt und zum Erfolg beigetragen. Unter der Leitung von Eugen Meier wurden wichtige strategische Entscheidungen getroffen. Es sind wegweisende Projekte wie der kontinuierliche Ausbau des Erdgasnetzes oder den frühzeitigen Umbau auf ein kompletten Glasfasernetzes. Des Weiteren war und ist die Dorfkorporation Schwarzenbach eine innovative und weitsichtige Versorgung, welche die Bedürfnisse der Bevölkerung ernst nimmt und besonnen auf die derzeitigen Versorgungsmärkte reagiert. Schon früh wurde die DKS als Pilotgemeinde auf das RMSG-Rechnungsmodell umgestellt. Das gesamte Dorf ist bereits vollumfänglich mit Smart-Meter Stromzähler der neuesten Generation ausgestattet. Eugen Meier hat diese wegweisenden Projekte realisiert und Herausforderungen mit der nötigen Besonnenheit gemeistert. Sein Wirken wird weiterhin seine Spuren hinterlassen und noch lange nachwirken.

Aufgrund der Wahlablenkung findet am 24. November 2024 ein zweiter Wahlgang statt. Da die Frist für die Einreichung von Wahlvorschlägen am 27. September 2024 abgelaufen ist, wird auf dem Stimmzettel kein(e) Kandidat(in) aufgedruckt sein. Interessierte für das Amt können sich bei der Dorfkorporation Schwarzenbach melden.

Der Verwaltungsrat und die Verwaltungsangestellten bedanken sich für seinen Einsatz und wünschen für die weitere Zukunft alles Gute.

Dorfkorporation Schwarzenbach

Schwarzenbach, 07.10.2024

Der Verwaltungsrat